

Grand discours de M. Millerand à la Chambre sur la dette allemande: Vote de l'ordre du jour de confiance

Le Vent est à la Baisse

Paris, 28 mai. — La baisse, qui avait commencé à se manifester, depuis quelques jours, sur le marché des cuir, s'est accentuée ces derniers jours.

Tissus et Vêtements

De Paris, le 28 mai. — M. Chappuis, président de la Chambre Syndicale des Fabricants et Négoceants de Tissus Blancs, a les prix des tissus de coton ne semblent tarder à baisser et la diminution se ferait même sentir en juin ou juillet au plus tard.

INFORMATIONS

L'ÉTAT DE SANTÉ DU PRÉSIDENT. Paris, 28 mai. — M. Deschamps, dont l'état de santé est satisfaisant, a pris une décision touchant le lieu où il fera un voyage au mois de juin prochain.

La Réorganisation des Chemins de fer

Paris, 28 mai. — Le gouvernement a déposé définitivement, au Sénat, un projet de loi tendant à la réorganisation des chemins de fer.

LES FILS DE LIN

L'INTERDICTION D'EXPORTATION. Paris, 28 mai. — On sait que M. Isaac, ministre du Commerce, s'est mis en rapport avec son collègue des finances, pour l'étude d'un projet de décret tendant à rapporter toutes les mesures prohibant l'exportation des fils de lin.

LES NOUVEAUX IMPOTS AU SÉNAT

Paris, 28 mai. — Le Sénat s'est réuni à 14 h. 30, sous la présidence de M. Léon Béranger.

LES QUOTIDIENNES

LA BAISSSE

Tout le monde l'attendait, mais personne ne l'avait prévue aussi rapide. Le mouvement qui a débuté timidement, s'est accéléré en peu de jours d'une façon brusque et, maintenant, il déferle, comme une véritable vague, sur la plupart des marchandises.

LES REPARATIONS DUES PAR L'ALLEMAGNE

Les critiques de MM. Aubriot et de Baudry d'Asson. Importantes déclarations de M. Millerand. M. Briand intervient. Vote de l'ordre du jour de confiance par 535 voix contre 68.

L'EXAMEN DU BUDGET DE 1920

Paris, 28 mai. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. Raoul Pérot.

LE MONTANT DES REPARATIONS FRANÇAISES

D'ailleurs, il est évident qu'aucun chiffre ait été arrêté, celui qui a été cité a été mal interprété.

IMPORTANT DISCOURS DE M. MILLERAND

Le Président donne alors la parole au président de la Commission.

LA SEANCE DU MATIN

Paris, 28 mai. — La séance est ouverte à 9 heures 40, sous la présidence de M. Léon Béranger.

LES ALLOCATIONS DE GUERRE

La Chambre adopte plusieurs chapitres du budget extraordinaire (allocations, secours, etc.).

Huit ordres du jour

La clôture de la discussion est votée à mains levées. Le Président donne lecture de huit ordres du jour qui ont été déposés.

LES CHIFFRES

M. Millerand. — J'ai indiqué au cours des conversations de l'après-midi le chiffre de 130 milliards de marks correspondant au chiffre de 200 ou 210 milliards de francs dus à la France.

Vote de l'ordre du jour de confiance

La priorité en faveur de l'ordre du jour de confiance.

DERNIÈRE HEURE

LA CONFÉRENCE FRANCO-ALLEMANDE DE PARIS

DES DÉLEGUÉS ALLEMANDS. Berlin, 28 mai. — La Gazette de Voss a publié les impressions rapportées de Paris par les délégués allemands.

LA REPRISSE DU TRAVAIL PAR LES CHEMINOTS

Paris, 28 mai. — La commission exécutive de la Fédération des cheminots, réunie vendredi après-midi, rue Baudin, a décidé la reprise du travail pour samedi matin.

LES GRAVES

Un incident à la Commission pour la délimitation de l'état de la Sarre. Une demande de rappel d'un délégué allemand.

LA QUESTION DU SUCRE

Paris, 28 mai. — Il est exact que le rapport de la réquisition du sucre et devant la nécessité d'assurer le consommateur national de cette denrée, M. Thomyre, sous-secrétaire d'Etat au ravitaillement, émettait la réquisition des stocks de sucre existants en France.

LA SITUATION EN CILICIE

Constantinople, 28 mai. — Selon des voyageurs venant d'Adana, la situation s'aggrave, grâce aux mesures énergiques prises par le général Duffieux, commandant des troupes françaises en Cilicie.

LE MINISTRE DE LA GUERRE VA REPRENDRE SON POSTE

Paris, 28 mai. — M. André Lefèvre, qui a tenté sans succès à Vichy, est reparti, au ministère de la guerre, il se reprendra la direction des services de ce département qu'il avait quitté le 28 mai.